
SPERRVERMERK: Bitte nicht vor dem 16.4.2024, 12:00 Uhr veröffentlichen

Pressemitteilung

Landesbischof Christian Kopp radelt zum Landesjugendkonvent Evangelische Jugend in Bayern gewinnt Wette

Die Evangelische Jugend in Bayern (EJB) und die Stiftung der EJB haben eine Wette mit hohem Einsatz gewonnen! Im **Oktober 2023** schlossen sie eine Vereinbarung mit Landesbischof Christian Kopp: Wenn es gelingt, bis zum Landesjugendkonvent 2024 über 5000 Euro Spenden für die Stiftung der Evangelischen Jugend zu sammeln, würde der Landesbischof sich auf sein Fahrrad schwingen und von München nach Pappenheim zum Landesjugendkonvent (9. bis 12. Mai 2024) radeln.

Über 5000€ Spenden für die Stiftung der Evang. Jugend in Bayern gesammelt

Heute freuen wir uns, bekannt zu geben, dass die Wette gewonnen wurde. Und dies mit weit mehr als den gewetteten 5000 Euro an Spenden! Für Landesbischof Christian Kopp ist die Einlösung seines Wetteinsatzes natürlich Ehrensache. Der passionierte Radler wird am 9. Mai frühmorgens die Reise nach Pappenheim auf dem Fahrrad antreten. Auf dem ersten Streckenabschnitt zwischen München und Ingolstadt wird er von Jugendlichen aus München, Ehrenamtlichen des EJB-Vorstandes sowie Mitgliedern der Stiftung begleitet.

Jugendliche aus ganz Bayern treten am 9. Mai mit dem Landesbischof in die Pedale

Ab Ingolstadt wird eine große Radler:innengruppe zusammen mit dem Landesbischof über Eichstätt weiter nach Pappenheim radeln. Startpunkt ist 9:00 Uhr am Kulturzentrum neun, Elisabethstraße 9, 85051 Ingolstadt. Mit dabei sind Gruppen der Evangelischen Jugend in Bayern sowie ihrer Mitgliedsverbände und Delegierte des Landesjugendkonvents. Die Ankunft am Evangelischen Bildungszentrum in Pappenheim wird gegen 14 Uhr zur Eröffnung des Landesjugendkonvents erwartet.

Die Evangelische Jugend in Bayern und ihre Stiftung freuen sich darauf, den Landesbischof an diesem besonderen Tag auf dem Rad zu begleiten.

Für weitere Informationen und Anmeldungen besuchen Sie bitte: www.ejb.de/radelnmitbischof

Michael Stöhr
Öffentlichkeitsarbeit
16. April 2024